



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

C.D DE VILLENAUXE LA GRANDE

Le : 13 avril 2025

Toujours plus fort, toujours plus loin !!!

Le SPS-CEA, par le biais de ses tracts successifs, n'a de cesse de tirer la sonnette d'alarme auprès de la Direction concernant la gestion du CD de Villeneuve la Grande, les seules réponses apportées ont été le mépris et faire passer notre organisation syndicale pour des alarmistes. Nous rappelons donc que dans les derniers tracts notre organisation syndicale réclame que l'ensemble des postes prévus à l'organigramme de référence soient couverts, nous avons également réclamé que les surveillants de détention participent aux CPU d'affectation et que les consignes et signalement soient respectés (modalité d'ouverture, mesure de séparation...)

La semaine qui vient de s'écouler prouve si besoin en est du laissé aller qui règne depuis quelques temps dans notre établissement.

Celle-ci a commencé par une bagarre entre PPSMJ au sport, puis une autre bagarre en cours de promenade, mais cela n'était que le tour de chauffe car la semaine a continué par une agression sur personnel, la personne détenue a essayé de se saisir des clés du surveillant, tandis qu'une autre personne détenue refuse de réintégrer sa cellule mécontente que l'administration lui demande des comptes pour la dégradation du caillebotis et de sa fenêtre. Bien que la semaine commençât à devenir longue ce n'était pas fini, en effet, à tous ses faits de violences il faut ajouter une autre agression sur personnel, plusieurs bagarres en cours de promenade et pour finir en « beauté » un règlement de compte entre personnes détenues à l'arme blanche sur un retour promenade ayant entraîné une extraction d'urgence de la victime, **l'arme qui ne sera d'ailleurs pas retrouvé, doit certainement continuer à circuler en détention. Nous espérons que cette dernière ne servira pas à une agression sur personnel supplémentaire.** Nous vous épargnons les insultes menaces et autres manquements réglementaires qui hélas paraissent dérisoires face à la gravité des autres faits. Heureusement la semaine ne compte que 7 jours, et elle touche bientôt à sa fin, une autre recommencera en espérant qu'aucun agent ne soit victime des choix de notre hiérarchie.

Pour le SPS CEA, le constat est simple et dramatique, le manque d'agents ne fait que s'accroître, et ce à chaque prise de service !!

Les personnes détenues voyant le nombre de surveillants présents diminuer en profitent pour essayer d'imposer la seule chose qu'elles connaissent, LA VIOLENCE ! Monsieur le Directeur, vous devez réagir avant qu'un drame se produise !!

Le SPS-CEA demande A NOUVEAU la couverture de tous les postes.

Le SPS-CEA demande une fouille générale de l'établissement afin de retrouver l'arme blanche.

Le SPS-CEA sera présent auprès de tous les agents pour les accompagner dans leurs démarches.

Le bureau local SPS-CEA